



CA la Roue libre de Thau  
du vendredi 3 mars 2023


La séance débute à 18 h 30 chez Brigitte


Etaient présents : 
- Sophie Aubry 
- Paul Autran

- Christine Chaudesaigues
- Dominique Démaret
- Nicole Guillet
- Alika Legay
- Frédéric Passicot
- Brigitte Pelerein
- Ingrid Picard
- Madeleine Verger

Excusés :
- Jeanne-Marie Beaufreton
- Raymond Médioni


Ordre du jour 

1) Validation du PV de l’AG du 18 février 2023

2) Election du bureau

3) La répartition des tâches

4) Questions diverses


1) Le PV de l’AG du 18 février 2023 est adopté à l’unanimité. 

2) Election du bureau :  
	 ° rôle du président : est le représentant de l’association auprès de la Préfecture (statuts),  il 
est donc dépositaire de la signature pour tout ce qui est demande officielle,  il possède également 
la procuration sur les comptes bancaires de l’association.

	 ° Sophie Aubry est nommée Présidente et Fred Passicot devient vice président, vote 
à l’unanimité.


	 ° le poste de trésorière est occupée par Madeleine qui gère la trésorerie et le fichier des 
adhérents cotisants (fichier transmis régulièrement au secrétaire), la trésorière fonctionne en 
binôme avec Laure Tougard qui gère la tenue des comptes bancaires en rapport avec 
l’association.

	 ° Madeleine est réélue à l’unanimité et reste trésorière. (pour info : l’adresse de 
l’association est celle de Madeleine)
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	 ° Consécutivement au départ de Daniel Rigaud, le poste de secrétaire est vacant. Daniel 
continue à prendre en charge les relations extérieures et la promotion 

	 	 ° Rôle du secrétaire jusqu’à présent : suivi de la messagerie, gestion de Sendinblue 
(outil d’envoi en nombre pour les adhérents, les sympathisants, la presse, les autres associations 
et les institutions), mise à jour du site internet (admin@larouelibredethau.org) et du Facebook, 
s’occupe également des dossiers de demande de subvention pour Frontignan et Sète, des 
relations avec la presse (Midi-libre, l’Ancre, Hérault Tribune, etc…), des réponses téléphoniques, 
de la récupération des vélos.


3) La répartition des tâches : 

	 ° Afin d’éviter qu’une seule personne gère toutes les activités du secrétariat, il a été décidé 
:

	 - l’achat d’un téléphone au nom de l’association (Sophie Aubry s’en occupera), le tél 
tournera sur les membres du CA qui le souhaitent, à chaque CA, il changera de mains pour 
effectuer la permanence tél du mois en cours. (on en reparle au prochain CA)

	 - la récupération des vélos, continuera à se faire avec Fred, Paul, Jean Pierre,

	 - Fred s’occupera des envois d’infos auprès des organes de Presse, via Sendiblue,

	 - Jeanne-Marie continue de s’occuper du framadate pour les permanences de l’atelier de 
Sète, (pour l’instant, pas de framadate sur l’atelier de Frontignan) rédige les comptes rendus des 
réunions, et peut également faire les envois groupés sur Sendinblue),

	 - la messagerie via Gandhi, est suivie par Christine et par Jeanne-Marie, qui répartiront les 
questions aux personnes ressources (ex : Paul pour l’atelier), en cas de questionnement sur la 
réponse à apporter, d’abord se concerter avec les autres membres du CA, 

	 - Christine s’occupera des demandes de subvention (voir avec Daniel),

	 - Brigitte et Alika seront formées par Christine pour la rédaction et l’envoi du message 
pour les balades du vendredi et du dimanche.


	 ° A l’unanimité, Christine Chaudesaigues est nommée secrétaire de l’association et 
Jeanne-Marie devient secrétaire adjointe. 

4) Points divers : 


- question du fichier adhérent, pas de nécessité qu’il soit transmis à la totalité du CA sauf au 
bureau (président, trésorière, secrétaires)


- assurance et balade, rappeler que l’on doit être adhérent pour participer aux  balades.

- contacter et prévoir une réunion avec Maëlic pour l’utilisation des outils, lancer un message 

avec inscription pour ceux qui seraient intéressés (ex : tenue du site, réunions à enregistrer)

- vélo école, message aux adhérents, plus contact avec les associations (voir avec Fred et voir 

Ingrid pour municipalité de Frontignan) souvent bouche à oreille.

- Réunion Poussan le 13 mars à 16 h à la mairie : Jean-Pierre et Brigitte.

- peut être faire une campagne de réadhésion. en fin d’année

-  regarder comment changer les noms auprès de la Préf,  PV de l’AG pour la préfecture succinct 

pour dire qui a été élu. (voir avec Daniel)

-   Christine récupérera les archives, 

- Daniel a signé la convention pour le local de la vélo école, il n’a pas encore les clés en prévision 
en mars, transfert des vélos et état des lieux vers le 23 ou 24 mars, Fred, Paul,  Daniel et peut être 
Jean-Pierre ? 
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- réunion de Frontignan, réunion de concertation avec les associations les samedi 11 mars 
(personne pour l’instant) . et 15 avril matin (Ingrid), Fred le signalera à un réf associatif, 
Thierry Osvald pour signaler que l’on viendra à la seconde réunion.


- Nicole intervient pour dire qu’elle se propose pour voir si on peut coordonner les 2 ateliers, 
étudier la possibilité de relancer des relations avec la mairie avec Sophie, 


- Denis doit voir le placier pour le marché du samedi à Frontignan pour que l’atelier soit plus 
visible (stand devant),


- en prévision , 2ème samedi du mois de mai, atelier devant la médiathèque de Frontignan qui 
fourni le barnum.


La prochaine réunion aura lieu le vendredi 14 avril 2023 à 18:30 chez Christine Chaudesaigues au 
3 rue des jardins à Sète.


Quelques indices pour le prochain CA 
Ajouter n° de tel pour les membres du CA, mails et adresses.

News letter 

Mise à jour des cartes sur le site
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